

# **Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres 2025**

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2025

Wie jedes Jahr, einer der Höhepunkte der Feier.

Nachdem die letzten Jahre schon mega erfolgreich waren und wir eigentlich dachten, es wäre kaum wieder zu bestätigen, haben unsere Sportler auch 2025 wieder tolle Ergebnisse erzielt. Viele herausragende Leistungen und Titel, wie man an der Ergebnistafel sehen kann haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, aber letztlich haben wir uns für Zwei entschieden!

Aber wer bekommt den Titel?

Nachdem die letzten Jahre immer Rebecca mit ihren Leistungen ganz Vorne stand, war auf Grund ihrer Verletzung jetzt Platz für Andere. Die Entscheidung war nicht einfach, da wir dieses Jahr viele tolle Ergebnisse hatten. Ich hoffe das auch dies wieder ein Ansporn ist für dich Rebecca nächstes Jahr wieder anzugreifen.

## **Bei den weiblichen Klassen erhält die Ehrung Sportlerin des Jahres 2025 zum ersten Mal Hannah Runge:**

Hannah hat die letzten Jahre kontinuierlich ihre Leistung im Diskuswerfen gesteigert. Nachdem sie im letzten Jahr in den U18 den Kreisrekord noch knapp verpasst hatte, holte sie jetzt schon im ersten U20 Jahr den Kreisrekord mit 39,29m. Außerdem holte sie sich den Titel Badische Meisterin. Bei den BW Meisterschaften belegte sie den 2.Platz und bei den Süddeutschen Meisterschaften den 9.Platz. Das große Ziel fürs nächste Jahr sind jetzt die Deutschen Meisterschaften. Ich bin gespannt wo unsere Reise noch hingehört.

Für diese herausragenden Leistungen erhält Hannah die Ehrung.

## **Bei den männlichen Klassen erhält die Ehrung Sportler des Jahres 2025 auch dieses Jahr wieder Elias Fischer:**

Nachdem das letzte Jahr nicht einfach war, er verpasste die Weltmeisterschaft der U20 nur um pöblige 4cm. Das große Ziel war in diesem Jahr die Europameisterschaft. Der Beginn war gleich mega. Im ersten Wettkampf wurf er gleich die Superweite von 69,91m, die Quali war geschafft, er war auf dem Weg zur EM. Damit belegte er auch den zweiten Platz bei den Deutschen Winterwurfmeisterschaften. Der Weg zur EM war damit eigentlich geebnet. Beim großen Meeting in Offenburg kam dann das Drama. Im Vorfeld merkte man schon das was nicht stimmte, aber man hoffte das es nicht so schlimm ist. Leider mussten wir danach feststellen das der Wurfarm ramponiert war. Beim Arzt kam dann die deprimierende Diagnose. Ein wichtiges Band war gerissen und machte keine Würfe mehr machbar. Die Saison war rum, wieder verpasst Elias die internationalen Meisterschaften. Ich hoffe, das die OP gut verheilt und er wieder gesund und dann wieder fit angreifen kann. Ich glaub an dich, deine Mentale Stärke ist bewundernswert, und ich bitte euch jetzt ihn mit eurem riesigen Applaus zu motivieren und auf seinem Weg zu unterstützen.